

Calificación soberana no tiene riesgos

La nota crediticia de México no se verá afectada por la reducción en las perspectivas para Petróleos Mexicanos, ya que factores como las reformas estructurales y su desempeño fiscal están contribuyendo con una serie de mejoras, así lo aseguró Mauro Leos, analista soberano de Moody's

“No vemos implicaciones para la calificación soberana, por dos razones básicas: los elementos que sustentan la calificación del gobierno que tienen que ver con el desempeño fiscal y el impacto de las reformas, la capacidad de acceder a los mercados son sólidos, robustos y si hay algo que está pasando es que se están fortaleciendo”.

PARTICIPACIÓN

Moody's aseguró que ya se espera que en el corto plazo, el peso de los ingresos petroleros en el gasto de gobierno sea cada vez menor.